
RESOLUCIONES DEL CONSEJO CIENTÍFICO   DEL

PEDECIBA MATEMÁTICA
7/2010

Presentes:  R. Markarian, E. Cabaña,  M. Martínez, Raúl Ures

Ausente: Gustavo Mata (delegado estudiantil). 

Reunión:     2/07/10       Hora:   10.15                        Lugar:   IMERL

Asuntos entrados con proyecto de resolución

1. Acta de la sesión de fecha  18/06/10.
Se aprueba sin modificaciones.

(4 en 4)

2. Nota de Richard Muñiz solicitando el cese de su beca de posdoctorado a partir del 
8 de julio.
Se toma conocimiento y se comunica a la Administración Central.
                                        (4 en 4)

3. Nota de Fernando Abadie solicitando el uso de su alícuota del bienio 2009-2010 
para el pago de viáticos para asistir, del 29 de julio al 7 de agosto, a la Escuela 
CIMPA de Topics in Noncommutatitve Geometry   por la suma de $ 18.800 
(estimado U$S 40 en tasas de embarque, U$S 65 diarios de alojamiento y U$S 30 
diarios de gastos de estadía)
Se aprueba el apoyo solicitado con cargo a  la alícuota del bienio 2009-2010.
Se solicita que eleve al CC una descripción de los gastos realizados durante su estadía.
                                     (4 en 4)

4. Nota de Beatriz Abadie solicitando el uso de su alícuota del bienio 2009-2010 para 
el pago de viáticos para asistir, del 29 de julio al 7 de agosto, a la Escuela CIMPA 
de Topics in Noncommutatitve Geometry   por la suma de $ 18.800 (estimado U$S 
40 en tasas de embarque, U$S 65 diarios de alojamiento y U$S 30 diarios de gastos 
de estadía)
Se aprueba el apoyo solicitado con cargo a  la alícuota del bienio 2009-2010.
Se solicita que eleve al CC una descripción de los gastos realizados durante su estadía.
                                    (4 en 4)

Asuntos entrados

5. Nota de E. Cabaña solicitando licencia desde el 1 de julio hasta el 31 de diciembre 
por estar de licencia sabática.
Se mantiene en el orden del día.

6. Apertura presupuestal del área.
Se mantiene en el orden del día.



7. Documento sobre la creación de una “Carrera de grado de Ingeniería Físico-
Matemática. Expediente  del INCO para el Pedeciba-Matemática.

     Se toma conocimiento. Dar difusión entre los investigadores del área sobre el tema.
(4 en 4)

8. Elecciones  de los integrantes del Consejo Científico.
      Se aprueba el texto que se transcribe a continuación:
Estimados investigadores y postgraduandos del Área de Matemática: En breve debemos renovar la integración 
del Consejo Científico del Área (CC).
Sin duda es cometido de cada uno de sus integrantes participar en la elección de sus representantes en el CC, 
procurando que sus miembros tengan la disposición para dedicar sus mejores esfuerzos a las variadas tareas 
que deberán desempeñar, que incluyen la discusión de los problemas del área, la propuesta de soluciones, la 
interacción con los investigadores y postgraduandos del Área y de las restantes áreas del PEDECIBA, la 
coordinación de las actividades del Área, la administración de su presupuesto. Y, por supuesto, actuar con la 
mayor dedicación y diligencia en caso de ser electo para integrar el CC.
No nos parece conveniente establecer como sistema que la lista de electores se reduzca por renuncias 
anticipadas. La integración del Consejo Científico debería ser producto de debates y reflexiones en que el 
intercambio de ideas sea un ingrediente enriquecedor.
Sin embargo, si alguno de los integrantes del Área tuviera razones fundadas para no desear desempeñarse 
como integrante del CC, le pedimos que lo comunique al CC.
La  elección cerrará el 11 de agosto a las 16 hs., en forma presencial se podrá votar los días 10 y 11 de agosto 
en la secretaría del área. Se podrá votar en forma electrónica desde el viernes 6 de agosto hasta el 10 de agosto 
inclusive.
La comisión electoral para los investigadores estará integrada por Marcelo Lanzilotta, Ernesto Mordecki y 
Lydia Tappa y para los estudiantes estará integrada por Alejandro Cholaquidis, Gustavo Mata y Lydia Tappa.

                                                 (4 en 4)

9. El Coordinador informa sobre la propuesta presupuestal para el PEDECIBA de 
parte de la Dirección.
Se propone complementar la propuesta de la Dirección presentada con un importante 
incremento de las áreas.
                                          (4 en 4)


